

ゆう&あい

「ゆう」には You だけでなく、友達を表す「友」心のやさしさや学力の「優」の意味、「&」には学校・家庭・地域とのつながり、「あい」には相手の「あい」私の「I」、愛情の「愛」の意味を込めています。
輪島つ子の夢・目標の実現を目指して…

輪島市 6 小学校学校だより

第 1 号

発行日 令和 7 年 4 月 7 日

395人の輪島つ子とともに、令和7年度の輪島市 6 小学校をはじめます♪

本日、64人の新入生を迎えて、合計395人の児童と教職員で令和7年度の学校活動が始まりました。震災発生から1年3か月が経ち、更地が増えるなど故郷の姿は大きく変わりました。また、マスコミでは、人口流失が大きく取り上げられています。これから復興が進んでいく輪島市で、子どもたちの未来を輝かせるために、以下の方針で学校活動を進めています。

1 学校教育目標 「夢を叶え、心豊かにたくましく生きることができる人材の育成」

子どもたちが、社会に出る時に多様な選択ができるよう、また困難な状況に立ち向かえるよう、たくましい心の育み、知識や技能の習得、学び続ける意欲を高める

2 教育理念

自己肯定：子どもたち自身が価値ある存在だと気付かせる

挑戦：夢の実現に挑戦し続ける子どもたちを支え認める

継続：成果がなくてもあきらめず、努力し続ける子どもたちを支え導く

他者肯定：自分以外の存在を認め、協力し合う子どもたちを称える

3 めざす学校像

子どもたちの可能性を、教職員が保護者や地域と共に高めることで、子どもたちや保護者、教職員の笑顔や感動があふれる学校

4 目指す児童像

【明るくたくましい子】自肯定感が高く、何事にも前向きに取り組む子

【よく考えやりとげる子】困難なことがあっても、解決策を探り、あきらめない子

【協力し進んでやる子】自分以外の存在も尊重し、協力できる子

5 目指す教師像

- ・子どもたちや保護者を支え、ともに喜び合える教師
- ・教育公務員として自覚ある言動を行う教師
- ・率先垂範により範を示す教師
- ・適切なコミュニケーションにより、他者と信頼関係を築くことができる教師

子どもたちの「可能性」を保護者や地域の皆様と共に共有し、教職員一丸となり努力していきます。そのために、子どもたちの可能性について、保護者の皆様にお聞きしたいと考えておりますのでよろしくお願ひいたします。

河井・大屋小学校長 富水 聰
鳳至・鶴巣・河原田・三井小学校長 表谷 仁



～令和7年度の学級編成と職員組織～

令和7年度の輪島っ子とともに歩む本校職員を紹介します。昨年度同様に各学年1組・3組（※3年生は1組）は輪島市立河井・大屋小学校、2組は輪島市立鳳至・鶴巣・河原田・三井小学校在籍児童の編成となります。学校全体はもちろん学年全体をはじめ、多くの職員が関わり合いながら、1人ひとりがもつ夢や目標、そして何より、お子様自身が、まだ気づいていない素晴らしい力に気づき、自分の未来像を描き、その扉を力強く開けることができるよう、支え、応援し続けていきます。

1年間、何卒よろしくお願ひいたします。

【輪島市立河井・大屋小学校】

校長		富水聰
教頭		柿本義浩
主幹教諭	級外	鳥井幸代
教諭	級外	
教諭	級外	
教諭	1年1組	
教諭	1年3組	
教諭	2年1組	
教諭	2年3組	
教諭	3年1組	
教諭	4年1組	
教諭	4年3組	
教諭	5年1組	
教諭	5年3組	
教諭	6年1組	
教諭	6年3組	

教諭	そよかぜ1 (自・情)	
教諭	そよかぜ2 (自・情)	
教諭	あおぞら (知・障)	
講師	通級指導	
教諭	英語専科	
教諭	小学校専科	
教諭	児童生徒支援	
教諭	拠点校 指導教員	
講師	別室登校 児童支援	
教諭	級外	
講師	級外	
養護教諭	学校保健	
養護教諭	学校保健	
栄養教諭	学校給食	
事務主査	学校事務	
事務主査	学校事務	

【輪島市立鳳至・鶴巣・河原田・三井小学校】

校長		表谷仁
教頭		高山隆史
教諭	級外	
教諭	級外	
教諭	1年2組	
教諭	2年2組	
教諭	3年2組	
教諭	4年2組	
教諭	5年2組	
教諭	6年2組	

講師	あおぞら (知・障)	
教諭	かがやき (難聴)	
教諭 (再短)	通級指導	
教諭	小学校専科	
教諭	児童生徒支援	
養護教諭	学校保健	
主事	学校事務	



【輪島市6小学校 輪島市職員】

主任校務技士		
校務技士		
校務士		
学校図書館司書		
事務補助員（学校図書）		
特別支援教育支援員		
特別支援教育支援員		

特別支援教育支援員	
特別支援教育支援員兼運転手	
特別支援教育支援員	
特別支援教育支援員	
特別支援教育支援員	
スクールサポートスタッフ	
スクールカウンセラー	

～新入生を迎えるために、相手意識を働かせた最上級生♪～

4月7日の入学式準備に最上級生となった「新」6年生が一生懸命に会場準備や各教室、掲示板の飾り付けに取り組んでくれました。

嬉しそうな表情からは、1年生をあたたかく迎える気持ちも伝わってきました。ありがとう！新6年生



～新6年生にインタビュー!! 最上級生としての第一歩「入学式準備」はどうでしたか?～

Q1 入学式準備の朝、どのような思いで家を出ましたか

A1 最上級生になるので、色々自分で注意しないといけないことがあるなって思いながらきました。

Q2 入学式の準備は大変でしたか?

A2 色々準備しなければいけないことがあって、大変でした。でも、楽しかったです。

Q3 入学式準備をどのような思いで取り組んでいましたか?

A3 入学してくる新1年生が笑顔で入学できるようになればいいなと思いながら取り組んでいました。

Q4 入学式の準備を終えて、どのような気持ちになりました?

A4 新1年生がたのしく入学できる会場になったので、うれしくなりました。

【輪島市6小に通う輪島っ子が、より成長できるように「教室配置」を変えました。】

今年度は「ゆう＆あい」と名付けた学校だよりに込めた意味からも、「相手意識を働かせるこ」「ともに学ぶこと」を大切にしていきたいと考えています。学年のつながりを深め、スムーズに活動できることを期待し、各学年は全て同じ階での教室配置となります。今年度、学年集会はもちろん、学級を担任する意識に加え、学年を担任している意識をもちながら、輪島っ子と向き合っていきます。

A棟2階：2の1、2の2、2の3、3の1、3の2、4の1、4の2、4の3、5の1、5の2、5の3、6の1、6の2、6の3

B棟1階：そよかぜ①・1の1、1の2、1の3 B棟2階：あおぞら①②、かがやき、そよかぜ②

A棟B棟の1階2階のフロアに各学年の教室がまとまっています。

また、6年生教室はA棟2階ですが、1年教室へのサポートがスムーズにできるよう、移動距離が一番短くなるように配置しました





4月



日	曜日	令和7年度 4月の行事予定	日	曜日	5月の行事予定
1	火		1	木	尿検査一次
2	水	学年始め休業日（4月1日～6日）	2	金	
3	木		3	土	憲法記念日
4	金	入学式準備（新6年）クラス発表掲示（8:00）	4	日	みどりの日
5	土		5	月	こどもの日
6	日		6	火	振替休日
7	月	令和7年度入学式・始業式 2年生～6年生 給食開始（5限後下校）	7	水	
8	火	1年生給食開始	8	木	
9	水	身体測定・聴力・視力検査（3・4年）	9	金	
10	木	身体測定・聴力・視力検査（2・5年）	10	土	読書の日・メディアブレイキデー
11	金	身体測定・聴力・視力検査（1・6年）	11	日	
12	土		12	月	
13	日		13	火	
14	月	児童会任命式開催予定日	14	水	
15	火		15	木	
16	水	県基礎学力調査（4年：国・算、6年：社・英）	16	金	
17	木	（6年：国・算・理）	17	土	
18	金		18	日	
19	土		19	月	クリーンデー
20	日	読書の日・メディアブレイキデー	20	火	読書の日・メディアブレイキデー 写真絵本作家：小寺拓矢氏による読み聞かせ
21	月	県基礎学力調査児童質問紙調査（オンライン）	21	水	
22	火		22	木	尿検査一次二次混合検査
23	水	全国学力学習状況調査児童質問紙調査（オンライン） 輪島市学校教育研究会	23	金	
24	木	スクールカウンセラー来校予定日	24	土	
25	金	授業参観・学級懇談会・PTA総会	25	日	
26	土		26	月	クリーンデー
27	日		27	火	
28	月		28	水	
29	火	昭和の日	29	木	
30	水	読書の日・メディアブレイキデー	30	金	読書の日・メディアブレイキデー
			31	土	

連絡アプリ「Totoru：テトル」について

今年度も、学校行事のお知らせや、諸事情による日程変更、各種アンケート回答などを連絡アプリ「Totoru」を活用します。また非常災害の場合、お子様はもちろん、保護者の皆様をはじめとする安否確認についても活用します。病気・通院、ご家庭の都合による「欠席・遅刻・早退」の連絡手段としても活用しています。連絡アプリのご活用へのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

【駐車場について】

今年度も、仮設校舎で教育活動を進めていきますが、駐車場には限りがあり、保護者の皆様には昨年度も多大なご理解とご協力をいただきました。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。なお、緊急の場合を除き、お子さまの学校への送迎は河井小第2駐車場のみとなりますので、送迎についても、重ねてよろしくお願ひいたします。

携帯電話について

昨年度は、地震の影響により、緊急連絡等が必要になる場合がありました。今年度は Totoru をはじめ緊急連絡手段や、仮設校舎の耐震震度が震度7対応であること等の整備ができたため、許可書申請とします。許可書申請された携帯電話については、登校後に職員室に預け、下校時に返却することになります。何卒ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

